

# *Al Mayadeen annonce une proposition audiovisuelle avec Aleida Guevara*

---

Image not found or type unknown



**Proposition audiovisuelle Sencillamente avec Aleida Guevara. Photo : PL**

Beyrouth, 30 novembre (RHC) La chaîne panarabe Al Mayadeen offre à nouveau ses plateformes à Cuba et à sa révolution, cette fois avec la proposition audiovisuelle annoncée aujourd'hui pour début 2024, Sencillamente avec Aleida Guevara.

En collaboration avec le Centre d'études Ernesto Che Guevara de La Havane, la voix de la femme cubaine, internationaliste et révolutionnaire, atteindra le public arabe et latino-américain à travers son écran, ses sites web et ses réseaux sociaux.

Devant le collectif Al Mayadeen, des leaders politiques libanais, palestiniens et égyptiens, la fille du guérillero héroïque, Aleida Guevara, et le président du conseil d'administration de la plateforme, Ghassan

Ben Jeddou, ont annoncé le projet médiatique et stratégique.

Aleida Guevara sait qu'Al Mayadeen a annoncé dès sa création qu'il fait partie du Sud global et que l'Amérique latine est un pilier essentiel de son histoire de lutte, a souligné le dirigeant.

Lors de la présentation, l'éminent communicateur a exprimé l'honneur de la chaîne d'offrir à l'opinion publique internationale un espace animé par Aleida Guevara, qui comprendra des commentaires d'actualité et des anecdotes personnelles dans une première saison de 54 épisodes.

Selon Ben Jeddou, Aleida Guevara s'adressera aux gens de cœur à cœur, de manière simple et sincère, pour raconter le passé dans le langage du présent, dans l'intérêt de l'avenir.

Pour le prestigieux journaliste, Al Mayadeen est également intéressé par l'approfondissement de la coopération avec le Centre du Che au niveau bilatéral.

Il a réaffirmé son engagement envers l'activiste Aleida, sa famille et le Centre qui se consacre à la promotion de l'étude, de l'œuvre et de la vie du combattant argentin-cubain.

Dans cette optique, il a rappelé la relation du médecin cubain avec Al Mayadeen depuis ses débuts, protégée par le respect du réseau pour les symboles de la lutte révolutionnaire et de la résistance internationaliste.

Avec humilité et fidèle aux principes de la révolution cubaine, Aleida Guevara a remercié la chaîne de télévision panarabe de lui donner l'occasion de perpétuer l'héritage de son père.

"Ce que j'aime, c'est pouvoir raconter la vie de mon père à tout le monde, et si ce programme permet à beaucoup plus de gens de connaître le Che, ce sera merveilleux pour moi", a-t-elle déclaré.

À cette occasion, le chef de la mission diplomatique cubaine, Jorge León, a souligné la possibilité de faire connaître l'œuvre révolutionnaire de Che Guevara dans le cadre de ce projet.

En même temps, il a souligné l'amitié et la fraternité du collectif Al Mayadeen avec le peuple cubain et la révolution cubaine.

Les personnalités présentes ont évoqué l'exemple et la transcendance du Che pour les défenseurs des causes justes du monde (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/340874-al-mayadeen-annonce-une-proposition-audiovisuelle-avec-aleida-guevara>



**Radio Habana Cuba**